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燕市シルバーニュース
第 77 号

(R4.７.20)
広報委員会

(前年同月数)

会員数 552名（541名）

男性 340名（350名）

女性 212名（191名）

→  94
2,374 →2,389

前年度予算費目

友の会 ウォーキング報告
５月２６日（木）大河津分水さくら公園に集合。

４３名の方が参加されました。受付を済まして９時３０分
に元気よく出発。 足取り軽く密にならないように列をなし
て散歩気分。当日は日差しが強く各々適度に水分補給しな
がら折り 返し地点のスーパーマルイ寺泊店にて麦茶を受け
取り 小休止しました。
少し疲労を感じた方もおられましたが休息で完歩を目指しました。大河津分水通水１００周
年 の節目にウオーキング開催できたことに感謝。参加された皆様、大変お疲れさまでした。

女性委員会 絵手紙教室報告
６月１５日（水）燕勤労者総合福祉センターで絵手紙の

講習会がありました。はじめに講師の先生より「絵の入った
手紙です。気軽に書いて下さい。」とのお言葉が。
絵手紙用の筆の使い方から教えていただき用意された半紙
で直線、曲線の練習。その後各々が持参した花をハガキに
書きました。初めての方が多く先生の「さあ、書きましょう。」
の声に参加者は戸惑っていましたがすぐに絵に集中。
続いて色を塗り、好きな言葉を添えて参加者全員で鑑賞しました。

令和４年度 定時総会報告

もくじ
新理事長、副理事長、前理事長挨拶 ・・・・・・２頁
１０年表彰 ・・・・・・３頁
各種講習会のご案内 ・・・・・・４頁
元気講座のご案内・カンカンBOOKについて ・・・・・・５頁
ウォーキング報告・絵手紙教室報告 ・・・・・・６頁

６月１０日（金）午後２時から燕市中央公民館で
開催されました。(出席者２２名、委任状３４５名)
議事に先立ち、西郡理事長より挨拶をいただき、
その後、来賓の鈴木市長、大原市議会議長、杉本
巻公共職業安定所所長の祝辞をいただきました。
続いて議長に田中宗平理事を選任した後、議事に
入り事務局より議案説明があり、提出された議案
はいずれも原案通り承認されました。
（なお、議案の詳細につきましては、既に配布済
の議案書をご覧ください。）

【事務局より】
令和４年度燕市シルバー友の会定時総会議案書 正誤表

収支予算書（Ｐ６）
支出の部 （単位：千円）

※議案書数値の誤植があり、定時総会当日の議案審議に口頭にて訂正修正をお願いいたしました。総会
欠席者の各位にはこの書面においてお知らせするとともに議案書の訂正修正をお願い申し上げます。



   日時：令和4年8月24日（水）午前10時から
   会場：分水福祉会館（集会室：ホール）
   定員：先着40名程度

※コロナ禍で会場入場制限があります。事前に事務局
 まで電話予約（8/22まで）の上、お越しください。

 

－２－－5－

この度、副理事長に就任いたしました小平でございます。昨年の定時総会に
おいて理事に選任されまだ一年しか経過していない中で副理事長という大役を
担うことになり不安な気持ちで一杯ですが吉田新理事長のご指導のもと精一杯

務めて参りたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。
新型コロナウイルスの感染が確認されて３年目を迎え、ワクチン接種による感染が抑制される等、
ようやく社会経済活動が以前のように戻りつつありますが、ロシアによるウクライナ侵攻の影響
で、食料や原油の高騰さらに円安等により、家庭をはじめ地域経済が大きく影響を受けておりま
す。当センターも影響を受ける事が想定されていますが、会員の皆さんと役職員が一丸となって
この難局を乗り越えていきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。

新理事長挨拶 吉田 耕一郎

盛夏の候 会員の皆様におかれましては益々ご活躍のこととお慶び申し上げます。
先の定時総会後の理事会で西郡理事長の辞任に伴い後任に指名を受け就任いたしま
した。前理事長は在任中、広野前事務局長とともにセンターの活性化に取り組み理事

会、委員会、事務局の効率的運営と組織体制強化を進めてまいりました。理事長任期を１年残して
の交代は、１年後に多くの理事が再任満了を迎え大幅な交代が見込まれることから、これら改善を
継続的に進める体制を維持し、センターの持続的成長につなげたいとの前理事長の強い思いでした。

これからも新体制のもと理事、事務局一丸となって会員及びお客様の満足度向上とセンターの発
展を目指してまいります。定時総会で令和４年度の事業基本方針が確認されました。
中でも①会員の加入促進②就業機会拡大③お客様との相互信頼に基ずく安全・適正就業は最重要と
考えます。目標達成に向け会員皆様の更なるご協力をお願いし就任の挨拶とさせて頂きます。

テーマ：防災について（地域で支える防災）
講 師：燕市総務部防災課

元陸上自衛官 十河 浩(そごう ひろし) 政策監
日 時：８月２４日（水）午前１０時から
会 場：分水福祉会館（集会場：１階ホール）
定 員：先着４０名程度

※コロナ禍で会場入場制限があります。事前に
事務局まで電話予約【８月２２日（月）まで】の上、お越しください。

カンカンBOOKについて
前号でお知らせしたカンカンBOOＫは４月より回収を始め、５月１１日（水）

燕市に引き取りをしていただきました。

※※ ご注意願います ※※
回収する缶は 飲料用のアルミ缶・スチール缶のみです。
お菓子の缶や缶詰の缶は回収していません。

よろしくお願いいたします。

友の会主催 元気講座（交流事業）のご案内

当組織の理事長に就任したのは５年前でした。組織としては全く異例で一般会員の身がいきなり
理事になり、そのまま理事長になるという普通ならあり得ない成り行きに、いったんは固辞したも
のの、抗しきれずに就任ということになったのですが、当然、西も東もわからない霧の中での船出
となりました。就任してから一貫して考えてきたことは、決してこういう組織であってはならない
ということで、持続できるための強固な組織作りを念頭に、理事会機能の活性化、事務局との連帯
強化などに重点を置き、吉田副理事長と二人三脚で組織改革にあたってきました。それがようやく
実を結び始めたということでもあり、何の心配もなく新体制に引き継げる状況になりました。これ
もひとえに会員の皆様方のご支援、ご助力あってのものと考えております。
皆様方の益々のご健勝とご発展を祈念いたします。

前理事長挨拶 西郡 饒

引き渡し量（第１回目）
スチール缶 ３．８４kg
アルミ缶 ８．７０kg

児童図書
２冊分相当

ご協力どうもありがとうございました。引き続き、ご協力をお願いいたします。

新副理事長挨拶 小平 松雄



会員名 コ  メ  ン  ト

相田 稔
シルバーで自分に合った仕事に出会えてよかったです。毎日充実しています。
これからも頑張っていきたいです。

樋浦 文紀
シルバーに入会して１０年。仕事をして、日々メリハリのある生活を送っていま
す。仕事もきつくなってきましたが、もう少し頑張ります。

細川 誠
燕文化会館脇の草刈作業が諸先輩達との作業の一番最初でした。これからも怪我
のないように頑張ります。

坂爪 桂子
あっという間の１０年でした。仕事は楽しいです。これからも頑張っていきたい
と思います。

相場 彰
１０年は短くあっという間でした。仕事をとおして仲間もでき、これからもシル
バーで頑張っていきます。

遠藤 満
やっとやっとの１０年でした。この年齢になって表彰状を頂けるのはとても嬉し
いです。

金子 勝男
４０数年務めたＴ社を定年退職してシルバー人材センターへ入会して早いもので
１０年が経ちました。人、仕事に恵まれたことにただただ感謝するのみです。

伊藤 幸子
長いようで短い１０年でした。保育園の清掃をやっていますが子供の声を聴きな
がら仕事をするのはとても楽しいです。今後も頑張っていきたいです。

小嶋 進
シルバーに入ったときはまず１０年頑張ろうと思いました。今は仕事が終わった
後のお酒が美味しいです。

江端 ふみ子
お掃除専門でお仕事をやってきましたが、いろいろな人と出会って楽しい１０年
でした。これからも頑張ります。

西郡 饒

－３ー

横野 ユリ子

梅澤 ゆり子

燕市に移住して１１年。その殆どの時間がシルバーとの関わりであったことに驚
きです。シルバー万歳です。
１０年は短くあっという間でした。仕事仲間もできて楽しく仕事をしています。
これからも健康に気をつけて頑張ります。
親しい友達もでき、いろいろなところでいろいろな仕事ができ、良い人生経験と
なりました。
仕事を通じていろいろな人と出会うことができました。健康のためにもシルバー
のお仕事は続けたいと思います。

青柳 正美

１０年表彰

受賞者の方からコメントをいただきました。全ての方ではありませんが、掲載させて
いただきます。

（定時総会表彰順 敬称略）

他、１０年表彰を受けられた方をご紹介いたします。

和田 耕司、小林 助一、田中 富子、江口 教彦



　　お申し込み・お問い合わせ先

　　    ℡ ０２５６－６４－２４８３(シルバー事務局）

定 員 先着２０名
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申込締切 ８月２４日（水）まで

参加対象
・講習会終了後、障子・襖張りの就業ができる会員
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－４－
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議事に先立ち、西郡理事長より挨拶をいただき、
その後、来賓の鈴木市長、大原市議会議長、杉本
巻公共職業安定所所長の祝辞をいただきました。
続いて議長に田中宗平理事を選任した後、議事に
入り事務局より議案説明があり、提出された議案
はいずれも原案通り承認されました。
（なお、議案の詳細につきましては、既に配布済
の議案書をご覧ください。）

【事務局より】
令和４年度燕市シルバー友の会定時総会議案書 正誤表

収支予算書（Ｐ６）
支出の部 （単位：千円）

※議案書数値の誤植があり、定時総会当日の議案審議に口頭にて訂正修正をお願いいたしました。総会
欠席者の各位にはこの書面においてお知らせするとともに議案書の訂正修正をお願い申し上げます。


